



Ob Funkenmariechen, Büttenrede, Gesang, Showtanz oder Männerballett... eine kleine, feine Kappensitzung bot das Team der Naturbühne Gräfinthal am Faasenachtsfreitag, gekonnt, witzig und locker moderiert von Alexandra und Petra.

Wir Los Vambos genossen den schönen Abend, sangen und schunkelten mit auf die alten und immer wieder jungen Faasenachts- und Stimmungslieder aus früheren Zeiten.

Danke Leute für den tollen Abend !!!





Weitere Fotos finden Sie auf unserer [Facebook-Faassenacht-Seite](#)!